
KTM Steiner, Vorsitzender des Ausschusses für Planung und Verkehr des Rhein-Sieg-
Kreises, stellte fest, die Niederschrift wurde beim Rhein-Sieg-Kreis bereits in der 
Sitzung des Ausschusses für Planung und Verkehr am 17.03.2022 anerkannt. 
 


